2 Piéces

38 m?
Réf. 85361021
190 000 €

e Rouret
Appartement a vendre (06650)
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Découvrez cet appartement de charme situé a Le Rouret, idéal pour un
pied-a-terre ou un investissement locatif. Avec une superficie de 22 mz2,
il offre un espace optimisé et bien aménagé, parfait pour une personne
seule ou un couple. Le quartier est paisible, entouré de verdure, et
bénéficie d'une ambiance typique provengale. L'appartement se
compose d'une chambre confortable ainsi que d'un séjour accueillant
avec sa cuisine ouverte .Sa proximité avec les commodités locales et
les sites touristiques en fait un choix idéal pour ceux qui recherchent

confort et praticité. Vous appreécierez le ...

Discover this charming apartment in Le Rouret, ideal for a pied-a-terre or rental
investment. With a surface area of 22 m2, it offers an optimized, well-appointed
space, perfect for a single person or a couple. The area is peaceful, surrounded by
greenery, and boasts a typical Provencal atmosphere. The apartment features a
comfortable bedroom and a cozy living room with open kitchen, and its proximity to
local amenities and tourist sites makes it an ideal choice for those seeking comfort
and convenience. You'll appreciate the rustic charm of the stone exterior! This is an
unmissable ...
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